
Conférence de presse CREPS

Vendredi 22 mai 2009 – Sous-préfecture de Vichy

Communiqué de Claude MALHURET, Maire de Vichy

Non seulement le doute sur la pérennité du CREPS est désormais levé, mais c'est un nouvel avenir qui se dessine pour cet équipement vital pour l'image et l'économie de Vichy et de son agglomération.

Je me réjouis de l'annonce faite par Bernard Laporte, Secrétaire d'Etat au Sport à Vichy aujourd'hui et je remercie très sincèrement Brice Hortefeux qui, une nouvelle fois, est intervenu avec force dans ce dossier.

Depuis plus de 15 ans, la Ville de Vichy a considérablement investi dans la rénovation de ses équipements sportifs, dans l'accueil d'équipes de sport de haut niveau, de stages dans de nombreuses disciplines et dans l'organisation de grands événements. Ces efforts sont récompensés puisque, aujourd'hui, l'économie du sport est une de nos principales sources de revenus. Le CREPS fait partie intégrante de cet exceptionnel plateau d'économie sportive. Il jouxte le Centre Omnisports de Vichy et les deux installations sont très complémentaires -ne serait-ce que pour l'utilisation réciproque d'équipements -. Il était donc essentiel que son avenir soit assuré.

L'autre très bonne nouvelle annoncée par Bernard Laporte, hormis l'implantation du pôle France en sports de contact et la formation des cadres techniques des Fédérations de Natation, Aviron, Canoë-kayak, c'est la création à Vichy du Pôle ressources national santé-sport.

Là encore, c'est une formidable complémentarité avec le savoir-faire de Vichy en matière de santé-beauté-forme.

CONTACTS PRESSE - VILLE DE VICHY

Dominique Lagrange, Directrice de la Communication

04 70 30 17 02 / 06 80 28 94 43

d.lagrange@ville-vichy.fr